
 

 

 

Grüne MuƩenz: Anfrage nach §69 zur Umsetzung des Parkraumreglements 

 

Das aktuelle Parkraumreglement der Gemeinde MuƩenz ist seit 14. Juni 2022 in KraŌ. 

In diesem Zusammenhang möchten die Grünen MuƩenz wissen: 

 

- Wie beurteilt der Gemeinderat die aktuelle Nutzung des Parkplatzangebots auf öffentlichem 
Grund? 

- Wie beurteilt der Gemeinderat die Akzeptanz der erforderlichen Parkbewilligungen bzw. wie 
viele Personen halten sich nicht an die BesƟmmungen? 

- Wie hoch sind die Busseneinnahmen, welche bisher generiert wurden, und in welche 
«Kasse» fliessen diese Einnahmen? 

- Gemäss der Verordnung zum Parkraumreglement erfolgt die Äufnung der zweckgebundenen 
Gebühreneinnahmen in den bestehenden «Fonds nächtliches Dauerparkieren auf dem 
öffentlichen Grund». Wie viel Geld befindet sich in diesem Fonds und wie verlief die 
Entwicklung seit dem 14. Juni 2022? 

- Gemäss Reglement ist die ZweckbesƟmmung der Gebühreneinnahmen wie folgt: 
o Deckung des Verwaltungsaufwands 
o Erstellen von Parkflächen 
o Massnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit 
o Zusätzliche kommunale Förderung des öffentlichen Verkehrs sowie des 

Langsamverkehrs 

Wir möchten in diesem Zusammenhang wissen, wie hoch die entsprechenden Kosten für 
diese 4 PosiƟonen waren (biƩe um Aufschlüsselung pro Jahr), wo und wie viele neue 
Parkflächen erstellt wurden, welche Massnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit 
umgesetzt wurden und wie die zusätzliche kommunale Förderung des öffentlichen Verkehrs 
sowie des Langsamverkehrs erfolgt ist? 

 

Besten Dank für die zeitnahe Bearbeitung und Bearbeitung unserer Fragen. 

Im Namen der Grünen MuƩenz, 5. März 2025 

 

 

Katharina Bruno-Thakur  Peter Hartmann 
(Co-PräsidenƟn)  (Co-Präsident) 


